



DE NUESTROS LECTORES

Comentario a El fracaso de la coalición nacional opositora

Subject: Un comentario a: "El fracaso de la coalición nacional opositora", de Fernando Bárcenas, en Temas Nicaragüenses Nro. 150

Date: Fri, 2 Oct 2020 11:28:55 +0000 (UTC)

From: manuely vilches <manuelvilches@yahoo.es>

To: José Mejía Lacayo gmail <jtmejia@gmail.com>

El escrito de "El fracaso de la coalición nacional opositora", de Fernando Bárcenas, en Temas Nicaragüenses Nro. 150, viene muy bien ilustrado con una fotografía de la Conferencia Episcopal, que explica la razón del título de "fracaso" de "la Conferencia Episcopal al organizar el diálogo nacional, conformando... la Alianza Cívica..."

Solamente en la Nicaragua del Movimiento Nacional sandinista o de los renovadores-rescatadores del sandinismo, se expone a la Conferencia Episcopal a fungir o fingir como dirección de movimiento político. Excepto, en la pasada España del Nacional catolicismo del Movimiento Nacional de Francisco Franco. Una institución clerical estamental-jerárquica feudal, de la "autoridad de conciencia", anterior a los principios de las libertades individuales, no puede representar la libertad de expresión y representación partidaria, de los intereses económicos-materiales de las partes (no "actos de conciencia"). Valía como aparato de propaganda al Movimiento Nacional de Franco, y su "teología deliberación" de los curas en los ministerios nacional-sandinistas, o de la Asociación Nacional del Clero en el Consejo de Estado sandinista valió como aparato de propaganda al Movimiento Vertical de Masas de la Dirección Nacional oordene! Pero no resulta operativa en un sistema de representación partidaria, de pluralidad de partidos que optan por la dirección de la Política que es Economía Política, no "actos de conciencia".

En una demostración de atraso político-ideológico, el "pueterío", porque cuesta mucho llamarlos intelectuales, distorsiona el movimiento campesino y el movimiento ciudadano con estas iniciativas. Porque un movimiento de masas no es un partido político, pero requiere dirección de alianzas partidarias-políticas. Una estrategia de intereses político-económicos, no principios ideales de